



Madrid



La presidenta del PP de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal: “El PP tiene equipo y programa, un proyecto de España fuerte, unida y solidaria”

Durante su intervención en la presentación de los números uno del PP para las elecciones del 26 de junio, Cospedal ha explicado que “estamos aquí para poner de manifiesto que creemos que somos un equipo con solvencia, experiencia, que transmite confianza y seguridad y que tiene un objetivo claro, que es defender el interés general de España, trabajar por España y por el interés general de los españoles”. Ha defendido que el PP se presenta a los comicios con “un proyecto que se desarrolla a través de programa de Gobierno” y que supondrá “completar la recuperación económica que ya ha llegado a nuestro país y poder ayudar a crear empleo, que es el objetivo fundamental de nuestro partido y es lo que nos demandan los españoles”. “Como nadie, el PP representa la estabilidad y la seguridad en unos valores que no disfrazamos. No necesitamos disfraces ideológicos como otros para decir lo que somos. Somos un partido que cree en la libertad, en la igualdad de oportunidades y que defiende la iniciativa privada y al mismo tiempo que nadie se quede atrás garantizando nuestra sociedad del bienestar”.



Rajoy y Cospedal con los números uno al Congreso por Castilla La Mancha

Ha destacado los valores que definen al PP en toda la nación y que son tres: confianza, seguridad y esperanza. Todo ello con un candidato, Mariano Rajoy, que a la vez ha sido un presidente que ha demostrado su valía en la complicada legislatura pasada: “Bajo su liderazgo, y con el apoyo de todos los españoles, España ha salido de la recesión enorme que teníamos, hemos escapado de la intervención y hemos escapado también de la quiebra de los servicios sociales públicos”. “Estamos muy orgullosos de él” por ese trabajo por España y por su postura durante los últimos cuatro meses, donde “se ha visto la diferencia” entre unos partidos y otros y “el escenario de vodevil que han significado las intervenciones, las actuaciones y el desarrollo de estos cuatro meses para algunos y el rigor, respeto a los españoles, la sinceridad y el trabajo que ha realizado Mariano Rajoy”.

Puertollano



El presidente provincial y candidato número 1 al Senado, Carlos Cotillas: “Somos el partido que crea empleo y lo hemos demostrado durante estos cuatro años”



Carlos Cotillas

Cotillas ha indicado que, el próximo 26 de junio, los ciudadanos podrán elegir “entre las políticas que nos han sacado de la crisis y que han permitido la creación de un millón de empleos en dos años o las políticas que nos llevaron a la peor recesión en décadas, acercándonos casi a los 5 millones de parados”. Además, considera que hay dos opciones claras: las políticas que pretenden garantizar las pensiones y el Estado de Bienestar -llegando en el año 2020 a los 20 millones de personas con trabajo- o las políticas de quienes nos dejaron en la quiebra y ahora solo proponen subir más impuestos.

“Puertollano tiene una oportunidad de crecer si en España y en Castilla-La Mancha se aplican las propuestas y las reformas acertadas del PP que han propiciado la salida de la crisis y la creación de empleo”. “Es una ciudad que se mueve, que está viva, que puede y que tiene muchas oportunidades para generar empleo y economía productiva porque sus vecinos son activos, capaces y emprendedores”. Ha insistido en que el Partido Popular cree que Puertollano “tiene grandes oportunidades” y va a trabajar para que se puedan aprovechar como en cualquier otro lugar de nuestra provincia, de nuestra región y de España.

Toledo



El PP lamenta el retroceso social y económico que ha sufrido Castilla-La Mancha con las políticas radicales de izquierda de Page-Podemos

La presidenta del GPP en las Cortes, Ana Guarinos; y el portavoz del GPP, Francisco Cañizares, han realizado un balance del primer año de Gobierno compuesto por una coalición que perdió las elecciones. “Un acuerdo de investidura entre el PSOE y Podemos, dos partidos políticos que prometieron justo lo contrario a lo que están haciendo, perpetrando así una gran estafa a los ciudadanos de nuestra tierra”. “El PSOE y Podemos se unieron para, en contra de la voluntad de la mayoría de los castellano-manchegos, arrebatar la presidencia de la Junta de Comunidades al PP”.



Francisco Cañizares y Ana Guarinos

“Nos produce una enorme tristeza y desazón el comprobar cómo en tan solo un año nuestra región, Castilla-La Mancha, está volviendo a las andadas del derroche, el despilfarro, el incumplimiento del déficit, las mentiras y el peligro para los servicios sociales básicos, al tiempo que se incrementan los cargos y el gasto superfluo”. “En este primer año de gestión, se desprende el caos, la irresponsabilidad, los incumplimientos, el engaño y las mentiras de un Gobierno que nos está sumiendo en una crisis social y económica, de la que ya conocíamos el camino para salir de ella, con el Gobierno del PP”.

Alcázar de San Juan



La diputada regional, Cortes Valentín, asegura que el aumento de las listas de espera en el hospital Mancha Centro son “motivo de alarma social”

Valentín ha indicado que desde que Page gobierna, han subido tanto el número de pacientes como el tiempo medio de espera y ha puesto como ejemplo que, entre marzo y abril, hay 1.092 pacientes más en lista de espera. Considera que “los datos son vergonzosos, están generando un problema de salud y son motivo de alarma social”. Ha asegurado que lo “más alarmante” es el tiempo medio de espera ya que, para intervenciones quirúrgicas, se ha producido un aumento del 27,95% de pacientes que esperan más de 180 días para una operación, pasando de las 508 personas que había en el mes de marzo, a las 650 en abril (142 pacientes más). “Es una vergüenza que el portavoz de la Junta de Comunidades asegure que las listas están bajando y le invita a pasarse por el hospital de Alcázar para ver la realidad de lo que está ocurriendo”.



Cortes Valentín

Ciudad Real



La concejal popular, Rosario Roncero, asegura que Ciudad Real ha sufrido un *annus horribilis* por culpa del “desgobierno y la ineptitud” de Zamora y de sus socios de Ganemos



Rosario Roncero

Roncero ha hecho balance de la gestión del equipo de Gobierno durante este año y ha indicado que la ciudad se encuentra en una situación de “parálisis absoluta” porque Zamora y Ganemos no tienen proyecto de ciudad y “se limitan a seguir la inercia del Gobierno de Rosa Romero, a hacerse fotos, a disfrutar de las fiestas y a lanzar titulares vacíos de contenido”. “Especialmente lamentable es que no se haya cumplido ni una sola de las promesas realizadas por Zamora cuando llegó al Gobierno de la ciudad tras haber perdido las elecciones”. Ha recordado que los socialistas no se encontraron nada más que cuentas saneadas en la auditoría que tanto se empeñaron en hacer, que no han planteado ni una sola obra que no estuviera ya proyectada por el anterior equipo de Gobierno del PP y que las que hay en marcha, están sufriendo un enorme retraso por culpa de la “inoperancia” de Zamora.

Ha recordado las palabras pronunciadas por Zamora antes de las elecciones de mayo de 2015 (que perdió) comprometiéndose a *no cambiar ni un bordillo, reponer una flor o hacer una rotonda mientras hubiera personas que no tienen un trabajo digno en esta ciudad*. Considera que aquellas palabras son un reflejo de la “falsedad” de Zamora pues no solo no ha dado trabajo a los vecinos de Ciudad Real, sino que está a punto de dejar en la calle a 240 personas por culpa de las remunicipalizaciones.